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平成 21 年度第 1 回東葉高速鉄道地域活性化協議会議事録 

 

 

１ 日 時  平成２１年６月２５日（木） １５：３０～１６：００ 

 

２ 場 所  八千代市役所 ４階 第２委員会室 

 

３ 出席者   

   （会長）八千代市     総務企画部長      清宮 達三 

   （委員）船橋市      企画部長        鈴木 俊一 

       東葉高速鉄道㈱  常務取締役       春日 敬三 

          〃       〃         橋本 淳 

       千葉県      所用のため欠席 

   （オブザーバー） 

       関東運輸局    鉄道部 計画課長    作原 敏弘 

       関東運輸局    千葉運輸支局   

                首席運輸企画専門官   奈良 三男 

       東京地下鉄㈱   経営企画本部 経理管理部 

                       次長   野焼 計史 

 

４ 事務局から 

本日はご多忙の中，本会議にご参加いただきありがとうございます。 

なお，千葉県総合企画部交通計画課長 加藤岡委員の代理で，千葉県総合企画部交 

  通計画課事業調整室長 川本様が，ご出席となっておりましたが，所用のため，若干

遅れているようであります。 

それでは，議長よろしくお願いします。 
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５ 議 事 

 

議案第１号 東葉高速線地域公共交通総合連携計画について 

 

〔議長〕 

   みなさま，こんにちは。本日はお忙しい中，お集まりいただきまして，ありがとう 

ございます。本会議は東葉高速鉄道活性化協議会会議運営規程第８条の規定によりま 

して，原則公開としております。また，第９条第１項の規定によりまして，本会議は 

傍聴ができると定められております。なお，本日の会議に関しましては，一般の傍聴 

予定者がおりますので，ご了解いただけるよう，よろしくお願します。    

   それでは，さっそくですが，会議を進めさせていただきます。本日の議題につきま 

しては，次第にございますように，三点の議題がございます。議題の１といたしまし 

て，「地域公共交通総合連携計画について」，これは報告でございます。議題の２とい 

たしまして，「地域公共交通活性化・再生総合事業計画の認定申請について」，議題の 

３といたしまして，「平成２０年度東葉高速鉄道活性化協議会決算について」，この三 

点の議題について，会議を進めてまいりたいと思います。よろしくお願いします。 

   さっそくですが，議題１といたしまして，「東葉高速線地域公共交通総合連携計画」 

について，事務局から報告お願いします。 

 

〔事務局〕 

   （資料－１，２，３より事務局から説明） 

 

〔議長〕 

   ただいま，地域公共交通総合連携計画につきまして，事務局より説明がありました

が，何かご意見等ございましたら，お願いします。 

 

〔議長〕 

   特にないようでしたら，この連携計画につきましては，船橋市，八千代市相互の決

裁の上，正式に決定させていただきます。 

 

 

議案第２号 東葉高速線地域公共交通活性化・再生総合事業計画の認定申請について 

 

〔議長〕 

それでは，議題の２でございますが，「東葉高速線地域公共交通活性化・再生総合事

業計画の認定申請」につきまして，事務局より説明お願いします。 

 

〔事務局〕 

   （資料－４より事務局から説明） 
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〔議長〕 

   ありがとうございました。ただいま，「東葉高速線地域公共交通活性化・再生総合事 

業計画の認定申請について」，事務局より説明がありましたが，何かご意見等ございま 

すか。 

 

〔関東運輸局〕 

   資料４の３ページ，全体事業計画の事業スケジュールについて，上から４つ目のコ

ンコースの案内看板の更新について，平成２２年度から更新が予定されているが，こ

の場合，補助としてはラッチ外のものは対象となるが，ラッチ内のものに関しては対

象外となってしまうが，その辺の確認は大丈夫か。 

 

〔事務局〕 

   本案件については，ご指導いただいており，ラッチ外に関しては，外国の方々への 

案内も含めたものと切り替えることを考えています。 

 

〔議長〕 

   他に，何かありますか。 

 

〔東葉高速鉄道㈱〕 

   実際このとおりに計画がいかないかもしれないが，そのことをどのように考えてい 

るか。金額等，このとおりいかなければならない必要はあるか。 

 

〔事務局〕 

   ３年間をとおして，各事業の増減は多少あると思うが，全体の対象経費の，申請の 

範囲内であれば，大丈夫であると聞いている。 

 

〔議長〕 

   東葉のサマーコンサートについて，従来からやっている事業であるが，これを計画

にいれるということは，何か新しい取組みをいれていくと考えてよろしいか。 

 

〔事務局〕 

   従前から行っている東葉サマーコンサートについては，お客様や沿線住民の方々へ

の日ごろの感謝の気持ちをこめて，また東葉高速鉄道に対する親近感を高めていただ

くために，毎年行っている。昨年から東葉サマーコンサートの内容を若干換えて，ス

テージを設置したりして，よりお客様に見やすくするような形で，少しずつ改善して

いるところである。今後，ポスターや新たな媒体を検討するなどＰＲの方法を変えて

いくという意味で，今回このように計画事業対象としている。 

 

〔議長〕 

   他になにかございますか。 
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   それでは，特になければ，評決に入ります。議題２の「東葉高速線地域公共交通活 

性化・再生総合事業計画の申請について」，異議ございませんでしょうか。 

 

   （異議なし） 

 

〔議長〕 

   意義なしということで，ありがとうございました。それでは，議案第２号につきま 

して，原案どおり決定されました。 

 

 

議案第３号 平成２０年度東葉高速鉄道活性化協議会決算について 

 

〔議長〕 

   次に議題３として，「平成２０年度東葉高速鉄道活性化協議会決算について」，事務 

局の説明をお願います。 

 

〔事務局〕 

   （資料－５，６より事務局から説明） 

 

〔議長〕 

   ただいま，議案第３号につきまして事務局説明がありましたが，何かご質問等ござ

いましたら，お願いします。 

   特になければ，評決に入ります。議題３の「平成２０年度東葉高速鉄道活性化協議

会決算」について，ご異議ございませんでしょうか。 

 

   （異議なし） 

 

〔議長〕 

   ありがとうございました。議案第３号につきましては，原案どおり承認されました。 

本日は以上で議題につきまして，すべて終了いたしました。 

   その他に，全体をとおして何かございましたら，お願いします。 

 

〔関東運輸局〕 

   今まさに事業が始まることになると思うが，東葉高速線地域公共交通総合連携計画

の実施に移行して，協議会で動きがあって，その点に関してアナウンスというか，Ｐ

Ｒなどはどのような形で行なうことを予定しているのか。 

 

〔事務局〕 

   それぞれの市の広報誌，またはホームページ等で宣伝をしていきたいと考えている。 

東葉高速鉄道内では，駅の掲示板等に掲示していきたいと考えている。 



 

 5 

 

〔議長〕 

   他になにかありますか。 

   他になければ，以上，皆様のご協力によりまして，議事が全て終了しました。今後 

とも，ご協力を賜りますようお願い申し上げまして，会議を終わります。    

 

 


